

みんなで育てよう

わかばだいの子

～生活指導通信～

平成31年4月26日(金)
立川市立若葉台小学校
校長 井土 満
生活指導部

新年度始まって3週間！明日から10連休です！！

若葉台小2年目が始まり今日で3週間がたちました。新しい学年にすすみ、どの子もやる気と希望にあふれているように感じます。この1カ月、どの学年、どの学級からも明るい笑い声が聞こえてきました。

明日から10日間という大型連休に入ります。1カ月の疲れをしっかりとって思い出に残る連休にしてください。めったにない連休を楽しく有意義に過ごすために、家庭や地域での過ごし方について、ぜひ連休前にご家庭で話し合ってください。

学校で指導したこと

○交通安全について

- ・交通のルールを必ず守りましょう。
- ・自分が気を付けていても、事故に巻き込まれることがあります。自分の注意で防げる事故は確実に防ぎましょう。
- ・自転車に乗る場合、子どもでも加害者になることがあります。十分に気を付けましょう。

○不審者について

- ・住所や学校、担任の名前を聞いてくることが若葉町内でも起きています。
- ・答えられないことをしっかり伝えましょう。
- ・しっかり伝えることが難しい場合には、「今、急いでいるのですみません。」などと言って、すぐにその場を離れましょう。

子どもも大人も・・・

連休が終わったら、すぐに運動会に向けての取り組みが始まります。「五月病」という言葉があるくらいなので、4月一生懸命がんばってきた子どもたちの中には、5月に入り、疲れがたまって体の不調を訴えたり、登校をしぶったりする傾向が見られることがあります（気持ちは大人も同じですね）。

連休前後にご家庭で、お子様が不安や心配を感じているような様子が見られたら、十分に話を聞いてあげてください。学校でも連休明け、長期休業明けは教職員全体で子どもたちの様子を見守っていきます。

何かあればいつでも遠慮なく管理職、学年・学級担任、養護、スクールカウンセラー等にご相談ください。連休明け、元気に子どもたちが元気に登校してくることを楽しみに待っています。